

ABSTRAK

Nur' afiah, 2018. Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Round Table* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran PKn Kelas IV SDN 142 Langkemme Kecamatan Marioriwawo Kabupaten Soppeng. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I H. Nasrun Hasan dan pembimbing II Hamzah HS.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah apakah ada pengaruh penggunaan model pembelajaran Kooperatif Tipe *Round Table* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PKn kelas IV SDN 142 Langkemme Kecamatan Marioriwawo Kabupaten Soppeng. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Round Table* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PKn kelas IV SDN 142 Langkemme Kecamatan Marioriwawo Kabupaten Soppeng.

Jenis penelitian ini adalah penelitian *pre-eksperimental* dengan rancangan penelitian *One-group pretest-posttest design*. Penelitian yang dimulai pada tanggal 5 Mei sampai tanggal 5 Juli ini menggunakan teknik pengumpulan data berupa instrumen tes hasil belajar. Analisis data menggunakan analisis deskriptif dan analisis inferensial. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas IV SDN 142 Langkemme Kecamatan Marioriwawo Kabupaten Soppeng sebanyak 15 orang.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan model pembelajaran Kooperatif Tipe *Round Table* pada hasil belajar PKn kelas IV SDN 142 Langkemme berpengaruh. Hal ini tampak pada tingkat kemampuan siswa sebelum menggunakan model pembelajaran yaitu nilainrata-rata hanya mencapai 52,33 selanjutnya setelah menggunakan model pembelajaran Kooperatif Tipe *Round Table* nilai rata-rata yang diperoleh sebesar 79,33 hal ini berarti bahwa tingkat kemampuan siswa meningkat. Sehingga dinyatakan bahwa, ada pengaruh yang signifikan penggunaan model pembelajaran Kooperatif Tipe *Round Table* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PKn di kelas IV SDN 142 Langkemme.

Kata Kunci : hasil belajar, *Round Table*